

CHILDREN'S BOOK WEEK 2023

Conectando a los niños con la naturaleza

Una Semana de Actividades para Fomentar la Lectura

Una de las formas más efectivas para que los educadores fomenten el desarrollo del lenguaje y la alfabetización emergente en niños pequeños es **involucrarlos en la lectura de libros de cuentos**. ¡Los niños pueden comenzar a disfrutar de los beneficios de la lectura de libros de cuentos desde la infancia! Escuchar y participar en la lectura de libros de cuentos es una excelente manera para que los niños se familiaricen con el mundo que los rodea; pero las experiencias de alfabetización pueden abarcar mucho más que simplemente leer en voz alta. ¡También podemos incorporar actividades prácticas de extensión de libros con los libros que leemos!

Las extensiones de libros son actividades que ayudan a dar vida a un libro. Las extensiones de libros pueden ser exploraciones artísticas, experimentos científicos, juegos de movimiento, cualquier cosa que brinde a los niños la oportunidad de explorar los temas y conceptos de un libro. Los niños pueden participar en diferentes métodos de aprendizaje que les ayuden a conectar las ideas de un libro con su mundo. Las extensiones de libros enriquecen la experiencia de los niños al ayudarles a familiarizarse más con la historia y sus personajes, sus colores, temas y todo lo que tiene para ofrecer mientras lo conectan con su mundo. Las opciones son casi infinitas.

¡**LEE** durante toda la semana! ¿Sabías que cuando lees el mismo libro a los niños muchas veces, cada lectura ayuda a profundizar su comprensión de los significados en la historia? Agregar una extensión diferente cada vez que vuelvas a leer un libro es una excelente manera de mantener a los niños comprometidos y establecer nuevas conexiones entre la historia y su mundo. ¡Disfruta!

Aquí tienes algunas ideas de extensiones de libros que involucrarán a los niños con uno de los libros que DIEEC ha proporcionado... ¡durante toda la semana! Las ideas en la página siguiente se introducen en un día específico como ejemplo, pero tómate tu tiempo con cada actividad y permite que los niños se involucren tanto tiempo como estén interesados, incluso si una actividad se mantiene durante varios días o más. Y, por supuesto, siempre puedes combinar estas ideas con cualquier libro durante todo el año.

<p>LUNES ¡Simplemente Lee!</p>	<p>Lee el libro una y otra vez. Lee usando voces inventadas para los personajes, lee con un ritmo, lee al aire libre o en cualquier lugar... ¡solo lee!</p>
<p>MARTES ¡Lee y Crea!</p>	<p>Experiencias artísticas que sean abiertas y en las que el proceso sea más importante que el producto son más beneficiosas para los niños pequeños. Incorpora el libro como inspiración y proporciona diferentes tipos de materiales artísticos para que los niños exploren.</p>
<p>MIÉRCOLES ¡Lee y Juega Con Sentidos!</p>	<p>Los libros pueden inspirar todo tipo de actividades que implican sentir, oler, mirar, escuchar y saborear. Un libro sobre la jungla se puede extender a través del juego en la arena o con agua, utilizando figuras de animales de la jungla. ¿El libro habla de charcos de barro? ¡Haz algo de barro! Cocinar también es una actividad sensorial fantástica.</p>
<p>JUEVES ¡Lee y Muévete y Pretende!</p>	<p>El movimiento creativo, ya sea bailar, hacer una postura de yoga o un juego dramático inspirado en la historia, es una forma maravillosa de explorar los conceptos de un libro. Tú y los niños también pueden pretender ser criaturas del libro, disfrazarse como los personajes o realizar funciones de títeres relacionadas temáticamente. Implementa ideas desde una perspectiva de diversidad. ¡Amplía los temas y conceptos a través del juego dramático!</p>
<p>VIERNES ¡Lee y Explora!</p>	<p>Conecta los conceptos del libro con la vida del niño. Da un paseo por tu comunidad y observa cosas que se relacionen con el libro. Encuentra libros adicionales, revistas o imágenes sobre el tema. ¡Quizás hagan una excursión! Cuanto más puedas relacionar un libro con las experiencias de los niños, más podrán combinar la nueva información con su base de conocimientos existente, lo que lleva a una comprensión más profunda.</p>

